

Dahme-Spreewald zeigt regionale Schätze auf der Grünen Woche in Berlin!



Der Landkreis Dahme-Spreewald wird vom 17. bis 26. Januar 2025 auf der Grünen Woche in Berlin vertreten sein. Dies ist das zweite Mal, dass die Region mit einem eigenen Stand präsent ist. Der Standort befindet sich in der Brandenburg-Halle 21a, Stand 158. Die Grüne Woche zieht Fachleute und Besucher aus der ganzen Welt an und bietet eine Plattform zur Präsentation der kulinarischen und touristischen Schätze der Region. Im vergangenen Jahr wurde die Bewerbung um einen Stand bereits positiv aufgenommen, was zu der Entscheidung führte, erneut teilzunehmen.

Insgesamt sieben regionale Produzenten und Händler werden ihre Produkte am Stand vorstellen. Der Fokus liegt auf regionalen Erzeugnissen aus dem Spreewald, wie beispielsweise den bekannten Spreewald-Gurken, Gin, Leinöl und hochwertigen Milchprodukten. Landrat Sven Herzberger hebt die Bedeutung der Messe hervor, insbesondere für den Austausch über

Vielfalt der Aussteller und Produkte

Die Aussteller am Stand sind vielfältig und repräsentieren die kulinarische Vielfalt des Landkreises. Am 17. Januar wird der Kräuter- und Naturhof aus Kolberg die ersten Produkte präsentieren. Auch der Hersteller "Spreewitz Gin" in Lübben wird am gleichen Tag seine Gin-Sorten, die mit regionalen Zutaten hergestellt werden, vorstellen.

Die weiteren Planung sieht vor, dass am 18. Januar die Konditorei Klinkmüller mit Desserttörtchen, Pralinen und Likör vertreten ist. Am 19. Januar wird die Brennerei Sellendorf ihre verschiedenen Liköre und Korn-Sorten anbieten. Der Dorfverein Byhleguhre ist am 20. Januar dabei und backt leckere Plinsen. Am 21., 22. und 24. Januar präsentiert die Kanow-Mühle in Golßen ihre Produkte, während der Agrarhändler "Der Dürrenhofer" an den Tagen 23., 25. und 26. Januar aktiv ist.

Präsentation der Region

Zusätzlich zu den kulinarischen Angeboten wird der Landkreis Dahme-Spreewald auch touristische Aktivitäten und Ausflüge in die Natur vorstellen. Bei einem speziellen Spreewald-Tag am 22. Januar sind Präsentationen regionaler Unternehmen geplant. Darüber hinaus können Interessierte über die Social-Media-Kanäle des Landkreises vorab Einblicke in die kommenden Events gewinnen.

Die Veranstaltung bietet nicht nur die Gelegenheit, regionale Produkte zu probieren, sondern auch Informationen zu den Öffnungszeiten und Ticketpreisen zu erhalten. Tickets sind zum Preis von 16 Euro erhältlich. Die Messe ist täglich von 10 bis 18 Uhr geöffnet. Für Besucher gibt es auch Möglichkeiten, verschiedene Touren über die Grüne Woche zu planen, die es ermöglichen, besondere kulinarische Highlights und landwirtschaftliche Innovationen zu entdecken , wie auf der

offiziellen Webseite der Grünen Woche beschrieben.

Für eine umfassende Präsentation der regionalen Produkte und Unternehmungen aus Dahme-Spreewald können Besucher am Stand die Vielfalt der Angebote selbst erleben und sich mit den Ausstellern austauschen. Die Grüne Woche bietet eine ideale Plattform, um die Qualität und den Geschmack der Region in den Fokus zu stellen.

Zusammenfassend zeigt der Auftritt des Landkreises Dahme-Spreewald auf der Grünen Woche 2025, wieregionalen Erzeugnisse und nachhaltige Landwirtschaft erfolgreich miteinander verbunden werden können. **MAZ Online** berichtet von den vielfältigen Ausstellern und deren Produkten, während **Meeting Point Dahme-Spreewald** die kulinarischen Highlights und die Bedeutung der Veranstaltung für die Region unterstreicht.

Statistische Auswertung

Ort: Olympiastadion, Berlin, Deutschland

Vorfall: Sonstiges Schaden: 12500000

Beste Referenz: berliner-abendblatt.de

Weitere Infos: wibc.com

Zum Originalartikel auf News-ag.com